Accueil Actualités Monde Arts & Spectacles Sports Lapresseaffaires.com Technaute.com Insolite Multimédia Montoit.ca | Monvolant.ca | Actuel | Cinéma | Voyages | Élections | Opinions | Blogues | Environnement | Plan du site

Avec une nouvelle carte Visa Or Élite TD Canada Trust.





Accueil » Actualités » Élections provinciales » Partis et enjeux » Texte complet

Le dimanche 18 mars 2007

ACCUEIL

SUR LA ROUTE

DRÔLE DE CAMPAGNE

PARTIS ET ENJEUX

TOUR DU QUÉBEC

RÉSULTATS

TROUSSE DE L'ÉLECTEUR

PARTI QUÉBÉCOIS



Jean Charest Photo PC

41 31%

0

0

<u>Tous les résultats</u>

Sondage: Charest est le plus 36 28% solide

Mario Girard

4% La Presse

Selon les résultats d'un sondage obtenus par La Presse, Jean Charest est le chef qui inspire le plus confiance aux Québécois. Il est en outre le plus apte à défendre les intérêts du Québec à Ottawa.

POUR TOUT SAVOIR SUR LES ÉLECTIONS **PROVINCIALES** Abonnez-vous à LA PRESSE

CALENDRIER **FÉVRIER 2007**

2 3 4

7 8 9 10 11

Selon les données recueillies, l'équipe libérale est nettement la plus solide aux yeux des personnes interrogées. Pour 49 % d'entre

Le sondage, réalisé par SES Research pour le compte de l'Institut de recherche en politiques publiques (IRPP) et sa revue Options politiques, portait sur les habiletés des chefs à diriger la province. Il place Jean Charest en haut du podium. Mario Dumont arrive deuxième et André Boisclair, troisième. 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 <u>23 24 25</u> <u>26 27 28</u> elles, Jean Charest possède l'équipe de candidats la plus solide, suivi du PQ (23 %) et de l'ADQ (7 %).

Jean Charest apparaît également comme le chef le plus compétent (38 %). Mario Dumont arrive au second rang (21 %), suivi de près par André Boisclair (18 %).

Dernière Sur la Tour du Drôle de heure route Québec campagne

En revanche, quand on demande aux personnes sondées à quel chef elles font le plus confiance, l'écart est moins important. Jean Charest reçoit 29 % des votes, Mario Dumont 25 % et André Boisclair, 20 %.

«Jean Charest domine en matière de compétence et de traits de caractère, dit Nik Nanos, président de SES Research. Mais Mario Dumont lui fait une chaude lutte.»

Selon M. Nanos, les scores obtenus par Mario Dumont sont liés au poids des indécis. «Le chef de l'ADQ fait toujours bonne figure auprès des Québécois qui ne s'associent pas à un parti en particulier. Il mise sur un populisme qu'on n'avait pas vu depuis longtemps au Québec. Peu importe son programme ou son équipe, c'est d'abord lui que les gens soutiennent.»

La relation Québec-Ottawa est un enjeu important des campagnes électorales québécoises. Pour 41 % des gens, Jean Charest est le meilleur pour garantir que le Québec recevra sa juste part du Canada. André Boisclair obtient un score de 28 %, contre seulement 13 % pour Mario Dumont.

«Que le PLQ soit perçu comme étant le meilleur défenseur du Québec à Ottawa démontre bien les difficultés qu'éprouve actuellement le PQ», commente lan McDonald, de l'IRPP.

Dans le même ordre d'idée, on a demandé aux électeurs sélectionnés qui possède la meilleure vision pour le Québec. Charest arrive encore bon premier avec 30,5 % des suffrages, suivi de Mario Dumont (25,5 %) et d'André Boisclair (21,4 %).

Lire aussi:

Sondage: le PQ prend les devants